

Antrag

des Rechnungsprüfungsausschusses in der Sitzung vom 12. Juli 2022
an den Gemeinderat Seefeld
für die Sitzung am 26. Juli 2022



EINGEGANGEN
12 Juli 2022
Gemeinde Seefeld

Beschluss:

Alle gemeindlichen Gebäude werden umgehend mit Thermostaten an den Heizkörpern ausgestattet, die an das Internet angebunden sind und so gesteuert werden können. Geeignete Temperatur-Absenkungsregeln für die Nacht, das Wochenende und Feiertage und die Ferien sind festzulegen und umzusetzen.

Begründung:

Laut Aussage von Herrn Krumej läuft in Schule, Kindergarten und Hort die Heizung permanent auf dem gleichen Niveau, lediglich eine witterungsabhängige Steuerung findet statt. In Anbetracht der stark gestiegenen Heizkosten und der Versorgungsunsicherheit beim Erdgas müssen alle Einsparungen vorgenommen werden, die keine nennenswerten Komforteinbußen mit sich bringen.

D. B. Albenberger

Josef Schmid

D. Jasser

Obwohl Gula

Freddy Maier